

# PERS

## Sat Binmas Polres Tangerang Selatan Gelar Pembinaan Bersama Kesbangpol untuk Membangun Kota yang Aman dan Damai

Suhendi - [TANGSEL.PERS.OR.ID](http://TANGSEL.PERS.OR.ID)

Feb 21, 2025 - 19:50



TANGSEL - Polres Tangerang Selatan, dalam upayanya mendukung pemerintah dalam membangun Kota Tangerang Selatan, mengadakan kegiatan pembinaan

bersama Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Tangerang Selatan. Kegiatan ini bertujuan untuk mengajak organisasi kemasyarakatan (ormas), lembaga swadaya masyarakat (LSM), yayasan, dan Karang Taruna agar bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 21 Februari 2025.

Kasatbinmas Polres Tangerang Selatan, AKP Warno, S.H., M.H., didampingi Kanitbinpolmas, Iptu Aifel Ismana, S.H., bersama Kesbangpol Kota Tangerang Selatan, melaksanakan pembinaan terhadap ormas, LSM, yayasan, dan Karang Taruna. Kegiatan ini mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan. "Dalam kegiatan ini, kami mengajak ormas, LSM, dan Karang Taruna untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas serta mendukung pemerintah dalam pembangunan Kota Tangerang Selatan. Kami juga berharap mereka dapat melaporkan jika terdapat aksi premanisme yang mengganggu sektor pembangunan," ujar AKP Warno.

Kegiatan pembinaan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kasatbinmas Polres Tangerang Selatan, AKP Warno, S.H., M.H.; Sekretaris Kesbangpol Kota Tangerang Selatan, Supriyatna; Abdal, M.Si., dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri); serta Kanitbinpolmas Polres Tangerang Selatan, Iptu Aifel Ismana, S.H.

Dengan adanya pembinaan ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polres Tangerang Selatan tetap kondusif, aman, dan nyaman, sehingga proses pembangunan daerah dapat berjalan dengan baik. "Semoga dengan adanya kegiatan ini, kita semua dapat berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai," pungkasnya. Polres Tangerang Selatan berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban demi terciptanya kota yang lebih baik bagi semua. Mari bersama-sama kita jaga keamanan dan kedamaian di Tangerang Selatan. (Hendi)